CICLISMO ELITE, SUB 23, JUNIOR Y CADETE



El Memorial Luis Muñoz de Sabiñánigo centra el interés

Fran Moreno compite en Francia y los junior, en Villarreal

D.A.

HUESCA.- De nuevo, un intenso fin de semana el que espera al deporte del pedal altoaragonés. La cita más importante pasa por Sabiñánigo, con la disputa el sábado del XXX Memorial Luis Muñoz, ogranicad por el CC Sabiánigo para categorías Elite y

El recorrido es el mismo de otros años, tres vueltas al circuito Sabiñánigo-Hostal de Ipiés-Navasa- N330- Sabiñánigo, con un total de 126 kilómetros. La salida se dará a las cuatro de la tarde en la Calle Serrablo y la meta estará en el mismo lugar.

Entre los participantes, el equipo navarro Lizarte, del serrablés Jorge Arcas, es uno de los más potentes. El corredor, que corre en casa y además en una prueba organizada por el club que preside su padre, aunque va poco a poco recuperándose tras una caída intentará estar adelante.

goneses en la sanda, ya que estará el equipo tarraconense Controlpack, donde militan los oscenses Juanma Afonso y Adrián Cancer, y el navarro Hostal Latorre, en el que están Jorge Millas, Jairo Labarta e Iván Yebra. Junto a ellos equipos potentes como el Atika Sport Asmeval o el Coluer Bicycles.

Y el domingo tendrá lugar una nueva carrera del Trofeo Lehendakari, para categoría Sub 23, en la localidad de Markina. En esta carrera estará también Jorge Arcas.

Fran Moreno, doble cita en Francia

Por su parte, el ciclista profesional serrablés del equipo Caja

Rural Seguros RGA Fran Moreno compite en la Bretaña francesa, en dos pruebas de la Copa de Francia. El sábado disputará el GP Plumelec Morbihan, con 182 kilómetros de recorrido y dos circuitos, a los que se dan varias vueltas. La cota de Cadoudal, en los metros finales y que se sube varias veces en la carrera, será el juez del ganador. Y el domingo, en Chateaulin, disputará la Boucles I'Aulne.

En estas dos pruebas dominarán los equipos franceses, y el Caja Rural será el único representante español.

Continúa el Memorial **Víctor Cavedo Junior**

El fin de semana arrancaba el Trofeo Víctor Cavedo de categoría Junior con dos pruebas, en Onda y en Segorbe, en las que participó el equipo Huesca La Magia y colocó a Josep María Arnau como tercero de la gene-

Este fin de semana se dispu-También habrá otros altoara- tan la tercera y cuarta pruebas de este memoriai, que celebra su primera edición. Hoy será el turno del GP Vila-real, una contrarreloj por equipos de 9,4 kilómetros prácticamente llana.

> Y mañana se cierra esta competición iunior con el VII Memorial Juan Bautista Llorens,

> > Fran Moreno disputa dos pruebas de la Copa de Francia hoy y mañana

una prueba con salida y meta en Villarreal, 110 kilómetros de recorrido y tres puertos de montaña, de Segunda y Tercera, por el camino. Además, esta última prueba forma parte de la Copa de España de la categoría, de la que es la primera cita.

En esta doble cita estará el Huesca La Magia Tafyesa, que defenderá el puesto de podio de Arnau, y el oscense del Specialized Fundación Contador Fernando Barceló, que reaparece tras dos semanas sin competir.

Cadetes

El equipo cadete Lasaosa Productos Químicos CC Oscense no cesa en su actividad y este fin de semana se desplazará el domingo a la localidad vasca de Murieta para disputar una carrera de 56 km. prácticamente llanos. El Lasaosa viajará con Pablo Merino, Álvaro Ibáñez, Rubén Allué, Iván Guerrero, Sergio Pérez, Andrés Pérez v Raúl Verde, bajo la dirección de Adrián Barceló.

Por otro lado, los tres ciclis tas catalanes del equipo: Joel Seco, Christian Mencia y Marc Arnau, se desplazarán a Sant Quirze de Besora para entrenar el recorrido del Campeonato de Cataluña, que se disputará en próximas fechas.

Salida CC Oscense

Mañana se celebra una nueva salida cicloturista del CC Oscense, a las 8 horas desde la Plaza de Navarra. El recorrido en este caso irá hacia Ayerbe y Riglos, donde tendrá lugar el control y avituallamiento, para regresar por el mismo itinerario y completar 86 kilómetros. El controlador será Miguel Ángel Romeo.

CICLISMO BTT

Atractiva primera Cicloturista Sierra de Loarre

Se celebra mañana con cinco recorridos

D.A.

HUESCA.- Mañana domingo se celebra la I Ruta Cicloturista BTT Sierra de Loarre y la I BTT Infantil. Ambas pruebas contarán con cinco recorridos de diferente longitud y dificultad, todos ellos con salida y llegada desde el Castillo de Loarre. Esta será la primera prueba puntuable para el II Circuito Hoya de Huesca.

La prueba es de carácter popular, y ha preparado dos recorridos infantiles y tres para adultos, uno familiar, más sencillo, un recorrido corto y uno largo y competitivo para categorías Junior, Sub 23, Elite y Master, de 48 kilómetros

La prueba es de cáracter popular y está abierta a todos los corredores con y sin licencia de ciclismo y es perfecto para la iniciación en la BTT, pues cada uno a su ritmo puede realizar el circuito que desee.

Para fomentar la práctica femenina se han realizado cinco

categorías femeninas; benjamin, alevín, infantil, Sub 18 v elite, todas ellas tendrá trofeo para las tres primeras. Además habrá trofeos a los tres primeros para todas las categorías; benjamín, alevín, infantil, cadete, junior, Sub 23-élite, M30, M40, M50 y para la general.

Además tendrá lugar la IBTT Infantil (3 a 13 años) con pruebas en los dos circuitos habilitados, de 300 metros y de 4 kilómetros.

A las 9 horas se dará la salida a los recorridos corto y largo, a las 9.10 a las categorías alevín e infantil, y a las 9.15 horas los benjamines harán su prueba. Cuando acaben todas las pruebas infantiles será el turno de la ruta famialiar.

Tras la entrega de los trofeos se organiza una comida para todos los participantes. Las inscripciones se pueden realizar el mismo día de la prueba a partir de las 8 horas en la oficina del castillo.

BREVES

■ CICLISMO

Anulada la etapa del Giro por el mal tiempo

La decimonovena etapa del Giro de Italia, que debía disputarse ayer entre Ponte Legno y Val Martello, de 138 kilómetros, fue anulada a causa del mal tiempo que afecta a la zona, según anunciaron los organizadores. "Con motivo de las condiciones climáticas adversas y la presencia de nieve en todo el recorrido de la carrera, la decimonovena etapa, Ponte di Legno-Val Martelo, ha sido a anulada", explicaron los responsables del Giro. La decisión de anular definitivamente la etapa llegó después de que ayer esas mismas condiciones meteorológicas ya hubieran llevado a plantear modificaciones en el recorrido de la carrera. El italiano Vincenzo Nibali (Astana) dio ayer un poso decisivo, a tan solo tres días del final del Giro, al mostrarse superior en la cronoescalada disputada entre Mori y Polsa, de 20,6 kilómetros. EFE

■ AJEDREZ

Mañana se celebra el Memorial Enrique Playán

El V Torneo de La Amistad, IV Memorial Enrique Playán de ajedrez, que se juega mañana a partir de las 11 de la mañana en la Nave de la Azucarera, definitivamente reunirá a 26 equipos con 220 jugadores de Aragón y Cataluña. De la provincia serán 10 equipos y se rendirá homenaje a la Agrupación Artística Aragonesa por sus 95 años de ajedrez y a la jovencísima jugadora oscense María Eizaguerri por sus éxitos. En el descanso del mediodía se ofrecerá una comida de hermandad. ANTONIO MARTÍNEZ

■ POLIDEPORTIVO

Jornada de CADIS en el pabellón Juan XXIII

CADIS Huesca organiza una jornada deportiva, dirigida a personas con discapacidad de sus entidades, hoy en el pabellón Juan XXIII de Huesca de 11 a 13 horas. Esta iniciativa, denominada 'Deporte de todos y para todos', cumple su segunda edición y contará con la colaboración del Club Balonmano Huesca, del Club Baloncesto Peñas y de la Sociedad Deportiva Huesca. Participarán más de 80 personas de las distintas entidades que componen CADIS Huesca. Durante toda la mañana se practicarán los deportes de baloncesto, balonmano y fútbol, con las adaptaciones necesarias. Al final estarán presentes jugadores de los tres clubes. **D.A.**